



Drachenfliegerverein Bösing e.V.



Ein »Trike« hebt auf Höhe der Bösinger Marienkapelle vom Flugfeld ab.

Gründungsjahr

1988

Vorstandsteam

Holger Hüneke (Erster Vorsitzender), Rainer Thieringer (Zweiter Vorsitzender), Andreas Staiger (Kassier), Gabriel Schabana (Schriftführer), Rafael Burri (Veranstaltungsreferent), Jürgen Rüdinger (Sicherheitsreferent)

Mitgliederzahl

130 Mitglieder, davon 80 aktive Drachenflieger und Piloten von Ultraleichtflugzeugen

Jugendarbeit

Die Ausbildung zum Drachenflugsport kann ab dem Alter von 14 Jahren begonnen werden.

Der Verein bietet regelmäßig Ausbildungen und Schnuppertage für Interessenten am Flugsport an. Dazu kooperieren wir mit Flugschulen am Platz und bei befreundeten Vereinen. Wer die Flugausbildung mit einem Urlaub in den Bergen verbinden möchte, bekommt von uns die richtigen Adressen. Neue Mitglieder erhalten bei Bedarf Unterstützung bei der Beschaffung der ersten Ausrüstung oder können diese vom Verein leihen.

Herausragende Ereignisse der Vereinsgeschichte

Die Piloten des Bösinger Drachenfliegervereins landeten im vergangenen Jahr auf dem zweiten Platz der deutschen Vereinswertung. In den Einzelwertungen sind unsere Piloten regelmäßig unter den ersten zehn Plätzen zu finden.

Aber auch ohne Wettbewerbsambitionen werden vom Bösinger Drachenfluggelände während der Thermikaison regelmäßig Flüge über mehrere Stunden und bis zu 200 Kilometer Entfernung mit dem Drachen durchgeführt.

Wichtige Meilensteine in der Vereinsgeschichte waren die Umstellung von Windschlepp auf Schleppbetrieb mittels Ultraleichtflugzeugen im Jahr 1997 und der Bau und die Erweiterung der Flugzeughalle in den Jahren 1999 und 2005.

Höhepunkte des Vereinsjahres

In der Flugsaison Ende März bis Ende September organisiert der Verein jedes Wochenende den Flugbetrieb für Drachen auf dem Flugplatz. Die Piloten schätzen diese sichere und zuverlässige Art, in die Thermik zu starten und genießen die langen Flüge über die heimatische Region.

Alle zwei Jahre veranstaltet der Bösinger Drachenfliegerverein sein Flugplatzfest, wo dem Besucher die ganze Bandbreite des Drachenfliegens und des Ultraleichtfliegens vorgestellt wird und auch die Möglichkeit für Rundflüge besteht.



Flug über Bösing bei Sonnenaufgang



Ein Drachenflieger startet von der Bösinger Start- und Landebahn im Ultraleichtschlepp. Fotos: Verein

Größter Wunsch für die Zukunft

Das motorlose Fliegen in der Thermik ist jedes Mal auf Neue ein kleines Abenteuer. Der Flugsport konkurriert jedoch mit vielen anderen, einfacher auszuübenden Freizeitmöglichkeiten. Wir hoffen, dass sich weiterhin Menschen jedes Alters von der Faszination des Fliegens begeistern lassen und den Mut haben, unser Angebot zu nutzen.

Ansprechpartner/Kontaktadresse

Holger Hüneke
Brühlweg 22
78554 Aixheim

Internet

www.dfvb.de

E-Mail

info@dfvb.de